

Zeitschrift:	Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber:	Aînés
Band:	5 (1975)
Heft:	2
Rubrik:	Société coopérative aînés : assemblée générale ordinaire des sociétaires le 6 décembre 1974

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Société coopérative aînés

Assemblée générale ordinaire des sociétaires le 6 décembre 1974

Voici quelques extraits du rapport présidentiel :

Nous sommes heureux de souhaiter à nos sociétaires une cordiale bienvenue à la troisième assemblée générale ordinaire de la Société coopérative Aînés. Vous êtes parmi les 110 sociétaires ayant souscrit une ou plusieurs parts à Fr. 100.— ou 150.— pour un total de Fr. 49.200.— Votre apport a été décisif dans la période de démarriage de notre mensuel.

Depuis notre dernière rencontre, le 3 décembre 1973, notre journal a continué de se développer, de s'améliorer et si le nombre de ses abonnés n'a pas augmenté comme nous l'avions espéré, il a tenu bon contre le courant général de la presse qui est à la régression.

A fin octobre 1974, le nombre de nos abonnés était de 15.176.

L'année dernière, nous vous annoncions un total de 15.052. Notre journal, par sa spécification, est malheureusement exposé à perdre des abonnés plus facilement que d'autres. Les nouveaux abonnés pour 1974 se sont élevés en moyenne à 134 par mois.

Prospection

Nous avons entrepris en 1974 plusieurs actions de prospection, de types divers. Leur rendement n'a pas été à la hauteur de nos espérances. Nous avons fait une nouvelle action de prospection auprès de 180 entreprises ou sociétés pour leur proposer d'abonner leurs retraités. Le résultat fut 227 nouveaux abonnés, portant à 2316 le total ainsi souscrit par 67 maisons de Suisse romande.

Parmi ces sociétés, l'Atelier des Char milles, de Genève, est le champion avec 407 abonnements. Plusieurs banques lausannoises et genevoises, des grands magasins, des sociétés comme Migros-Genève ou Coop-Lausanne,

quelques services sociaux comme ceux de la Ville de Lausanne, des communes comme Pully, des particuliers même ont offert de nombreux abonnements et leurs renouvellements chaque année.

Nous sommes aidés par nos amis qui passent dans des émissions de télévision, comme celles produites sur le troisième âge par Edith Salberg, auxquelles ont participé Mme Anne-Marie Philipoff, de Pro Senectute, Jura-Nord et membre de notre conseil d'administration et notre ancien collaborateur Jean-Pierre Rageth. Il y fut parlé du journal.

Au Comptoir Suisse, à Lausanne cet automne, nous avions pour la quatrième fois un stand, cette fois décoré dans un style Belle Epoque 1900. Nous y avons fait 112 abonnements. Au Comptoir de Martigny, nous fûmes présents à la journée du troisième âge, invités au stand d'Annonces Suisses S.A., et nous distribuâmes de nombreux exemplaires d'*« Aînés »*. Invités encore par Pro Senectute, à Monthey, pour trois jours en novembre, nous avons récolté une trentaine d'abonnements. En 1975 nous avons l'intention d'intensifier notre prospection : nous devons reprendre notre progression.

Publicité

La publicité a connu cette année une croissance réjouissante. A partir de mars, nous avions 4 pages dans chaque numéro et jusqu'à 6 pages dans les numéros plus épais de juillet-août et septembre. Nous le devons aux efforts d'Annonces Suisses où Mme Joliat (qui n'hésite pas à venir donner bénévolement un coup de main dans les actions de propagande de notre mensuel) et MM. Lecoultr e et Borel ont œuvré semaine après semaine pour faire connaître et apprécier *« Aînés »*. En cette période difficile pour les entreprises qui leur fait souvent réduire leur publicité dans la presse, il est à remarquer que celle d'*« Aînés »* a augmenté.

Finances

M. Maurice Blanc, directeur aux Presse s Centrales, notre imprimeur, nous aide de ses compétences depuis le début à nous promener dans les dédales subtils des bilans et des budgets. Grâce à lui et à notre excellent comptable, un jeune homme de 84 printemps, M. Louis Wuthrich, nous pouvons vous dire que :

L'excédent de charges de l'exercice 1973 se monte à Fr. 32.837.— contre Fr. 91.950,15 en 1972. Après avoir comptabilisé une somme de Fr. 32.000.— sur le compte « frais de

premier établissement », qui se monte au 31 décembre 1973 à Fr. 222.000.— la perte est ramenée à Fr. 837.— Pour la première fois depuis 3 ans, un excédent de recettes est prévu en 1974, ce qui nous permettra de commencer à amortir ce poste de frais de premier établissement.

Au passif, nous trouvons le capital social qui se monte à Fr. 48.850.—, des prêts de particuliers pour Fr. 20.000.—, celui de la BCV : Fr. 22.380,20, des créanciers pour Fr. 28.642,50 et le passif transitoire de Fr. 114.510,20, qui représente pour l'essentiel la part des abonnements payés d'avance sur 1974.

Fichier

Cette année qui s'achève verra aussi commencer la nouvelle organisation de notre fichier d'abonnements et du service d'expédition de notre mensuel. Le Bureau vaudois d'adresses et son ordinateur sont désormais chargés d'adresser *« Aînés »*, ainsi que les bulletins de renouvellement d'abonnements. Le nombre de nos abonnés et la certitude de leur augmentation demandait cette transformation rationnelle.

Rédaction

Le journal a évolué au cours de cette année. Ses rubriques utiles, médicales, juridiques, bricolage et travaux féminins se maintiennent. Celle de l'AVS va s'améliorer en 1975, avec plus de clarté dans les explications. Grâce à l'activité bénévole de Mme Blanche Delapraz, de Clarens, les populaires mots croisés se sont transformés en petit concours permanent auquel participent chaque mois de nombreux cruciverbistes qui reçoivent des prix offerts par Mme Delapraz.

Depuis septembre, les 4 pages mensuelles de Pro Senectute sont réalisées par la rédaction d'*« Aînés »*, en collaboration avec le comité central et les comités cantonaux.

Un nouveau visage a été donné en décembre au journal. Photo de première page encadrée de couleur, à l'intérieur texte sur trois colonnes allégeant la mise en pages. C'est à M. Ami Guichard, directeur d'Edita et administrateur de notre société, que nous devons ce rafraîchissement de notre jeune *« Aînés »*.

Nous aurons, soyez-en sûr, de nouvelles idées pour 1975. Nous en aurons besoin pour maintenir et augmenter le nombre de nos abonnés, l'agrément du journal et son utilité.

Pour le conseil d'administration :
Y. Debraine, président.